



Hackers piden rescate por película robada a Disney

Masterhacks - Un grupo de hackers logró robar una película de Disney, por la que piden un rescate, según lo reveló el CEO de la compañía, Bob Iger.

El directivo habló con ABC News este lunes sobre lo ocurrido, pero no precisó de qué cinta se trata.

Los delincuentes informáticos piden una gran cantidad de dinero en la criptomoneda Bitcoin, de lo contrario, amenazan con publicar la película en partes.

Por su parte, Iger aseguró que no pagarán, y que ya se encuentran trabajando con investigadores federales.

Según el sitio Deadline, la película robada pertenece a la franquicia de Piratas del Caribe.